
VIVRE EN BORD DE BAIE 

Réunion en mairie d'Hillion /  lundi 1 octobre 2018 

 

Présents : M. le Maire d'Hillion, Jean-Yves Cabaret, Alain Helbert, Sylvain Lelièvre. 

A notre demande nous sommes reçus par M. le Maire pour obtenir des précisions suite à son 

courrier du 3 septembre 2018. 

1 - Plan communal de sauvegarde  

Nous nous étonnons que près de 2 années après la promulgation du PPRL-i il ne soit toujours pas 

opérationnel. 

Réponse : pas de réunion de la population tant que le personnel n'aura pas eu une formation. Elle 

doit avoir lieu le 3 décembre 2018. 

2  - Vélos et chevaux sur les digues (GR34)  

Nous transmettons à M. le Maire une photo de chevaux sur la digue vers le petit marais.  

Réponse : l'entretien de ces digues est du ressort de SBAA, il prend note (pour insister auprès de 

SBAA ?) mais ne connaît pas le nom du responsable du GR 34 à SBAA. 

3 -  Poteaux téléphoniques 

On demande à M. le Maire de se déplacer pour constater l'envahissement de la végétation sur 

certains poteaux route des grèves. Nous avons posé la question "qui doit nettoyer au pied des 

poteaux ? " sans obtenir de réponse. 

4 - Digues et Gemapi 

Nous demandons à M. le Maire son soutien durant toute la phase d'étude, nous ne voulons pas 

être mis devant le fait accompli en 2020 et qu'on nous explique que les enjeux sont tels que nos 

digues ne seront pas rehaussées comme nous le voulons. 

Réponse : il y a eu une réunion Gemapi il y a 15 jours, la liste des communes a été établie ainsi que 

la délimitation des zones où SBAA compte intervenir. M. le Maire doit nous faire parvenir par 

courriel ces informations. 

Nous demandons quels sont les élus en charge de la Gemapi à Hillion. Réponse : M. le Maire et 

Serge Hamon. 

Nous échangeons sur les digues publiques et privées dans les grèves d'Hillion. 

Nous indiquons à M. le Maire que souvent des associations sont invitées à des réunions pendant les 

phases d'étude. Nous en ferons la demande auprès de SBAA en espérant disposer de son soutien. 



5 - demande de subvention 

Nous n'avons pas obtenu de subvention en 2018. 

 

 

Durée de la réunion 1h20 

 

        Pour le CA de Vivre en bord de baie 

        Sylvain Lelièvre 

 

 

 

 


